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Le 21 novembre nous avons reçu en Mairie, Mesdames les Sénatrices Anne CHAIN-LARCHÉ, Claudine THOMAS et Monsieur le Sénateur Pierre 

CUYPERS. Ce  moment d’échange très sympathique a permis d’évoquer divers sujets concernant notre petite commune. Le lendemain, tous les 

nouveaux Maires élus aux dernières élections municipales ont été accueillis au Palais du Sénat à PARIS pour une visite et un déjeuner             

d’informations. 

Les travaux 2022 sont terminés, un nouveau programme est prévu pour 2023, mise aux normes PMR de l’entrée et des allées du cimetière, fin de 

rénovation des classes et pose de modules ALGECO dans le terrain juxtaposant l’école afin d’y installer notre garderie périscolaire, celle-ci occupe 

actuellement  la salle polyvalente.  

Le conflit de voisinage est un sujet sensible et jamais simple à résoudre sans un peu de bon sens de chacun. Vous avez la possibilité de vous faire 

aider par un conciliateur ou médiateur, contacter France Services au 0160221919. Le Maire de votre village n’a pas toutes les solutions à vos    

problèmes.     

La prolifération des renards auprès de nos maisons inquiète certains habitants. J’ai appelé la Fédération de Chasse  77 afin d’informer celle-ci.    

Un piégeur professionnel va prendre contact avec notre Mairie, une visite des lieux de passages et terriers découverts par les propriétaires seront 

traités par cette personne agréée. 

Covaltri a effectué le renouvellement de nos conteneurs à verres, ceux-ci en place le long du lavoir seront installés sur une plate forme en béton 

qui sera coulée en janvier par nos soins. 

Le Comité des Fêtes a repris ses manifestations, repas du Beaujolais nouveau, et loto. La présence d’un bon nombre de participants a contribué à 

cette réussite, merci aux conseillers présents, moi-même étant absent pour des obligations familiales, j’ai envoyé un message de soutien à Mme 

Florence LEROY, présidente. Félicitations pour cette soirée et ce loto. 

L’association des parents d’élèves du RPI a été créée par Mme Laura Rousseau, la première festivité fut Halloween. Une réussite totale !! le 11 

février 2023,  une soirée couscous est programmée à Bussières, inscrivez-vous nombreux !! 

Le Marché de Noël, organisé pour la première fois par les écoles de notre RPI, fut un très grand succès. Décorations, stands, dégustations, et 

même la présence du Père Noël ont enchanté petits et grands. Je tiens à remercier nos enseignantes, toutes les personnes qui ont œuvré à cette 

totale réussite, Robin professeur au lycée agricole de la Bretonnière qui a fourni et installé toutes les décorations lumineuses de ce marché. C’était 

Super Noël !! 

Le goûter des Aînés a fait son retour. Une vingtaine de personnes ont répondu à notre invitation pour une dégustation de pâtisseries, thé, café et 

coupe de champagne. C’est dans une ambiance détendue et sympathique que s’est déroulé cet après-midi récréatif et avant de se quitter chacune 

des personnes présentes a reçu le colis de fin d’année. Bonne dégustation !! Merci à Monique, Agnès, Vanessa, Benoît pour le service à table et la 

vaisselle !! 

Dernière minute, la Maison Médicale à La Ferté sous Jouarre ouvre le 1er mars 2023. Renseignements auprès de France Services au 0160221919. 

Les Vœux du Maire sont programmés le 15 janvier 2023 à 15h à la salle polyvalente. Un magicien donnera un spectacle pour petits et grands. 

Après celui-ci, nous tirerons les rois et dégusterons la galette accompagnée du verre de l’amitié. Venez nombreux !! 

L’équipe Municipale se joint à moi pour vous présenter tous ses vœux pour l’année 2023. 

Bien cordialement,                                                                                                               

Dominique MACHURÉ 

Bussiéroises, Bussiérois,  

L’année 2022  restera marquée par le conflit en Ukraine qui dure depuis des mois, par la sécheresse, l’inflation, 
l’augmentation des prix concernant l’alimentaire, gaz, edf, carburants, bois de chauffage. Nous devons tous y faire 
face avec difficultés et courage. 
 
La cérémonie du 11 novembre s’est déroulée en présence de quelques membres du Conseil et un public habituel. A 

ma demande l’agent communal a mis en place une sonorisation qui a permise de faire retentir « La sonnerie aux 

Morts et la Marseillaise « Cette innovation a été appréciée  par les personnes présentes. 

Le mot du Maire 



Ne pas jetez sur la voie publique, pensez à notre planète! 

Nous vous parlons en images…. 

Sénatrices et Sénateur à Bussières Repas des nouveaux maires au Palais du Sénat à Paris 

Travaux de la toiture de la salle polyvalente 

Premier marché de Noël et décorations lumineuses 

Stands et ateliers de Noël Visite du « Père Noël » 

Goûter des Ainés 

Rénovation de la palme d’or du monument aux morts Tombe du soldat Claude GABRION 

Cérémonie du 11 novembre 2022 



Informations 

Le secrétariat est ouvert        

au public 

Le lundi de 16h à 18h 

Le jeudi de 17H à 18h 

Le vendredi de 14h à 17h 

Le 1er et 3eme samedi de chaque  

mois de 11h à 12h. 

01.60.22.50.04 

mairie.bussieres77@wanadoo.fr 

www.bussieres77.fr 

07.49.12.06.01 

En cas d’urgence                       

contactez le: 

Mairie 

ETAT- CIVIL 

Naissances: 

Le 14 novembre 2022                        

JENBOUDI Ilyes 

 

Le 24 décembre 2022                                  

PIARD Adelya 

 

Décès: 

Le 11 décembre 2022                        

PINGUET Claude 

NOUVEAU LOCAL POUR  

LA GARDERIE DU RPI 

NOUVEAUX PANNEAUX 
Deux nouveaux panneaux seront installés aux entrées du village sur la 

 RD 407 au premier trimestre, ils rappelleront aux automobilistes le  

respect de la limitation de vitesses dans la traversée de notre village.  

C’est une question de sécurité pour  tous! 

CONTENEURS A VERRE 

Deux conteneurs neufs pour le verre seront installés sur une 

 plateforme béton, ce qui facilitera leurs utilisations. Il en est 

 de même pour le conteneur textile. L’entretien de cet espace 

 en sera également facilité. 

Actuellement notre garderie-périscolaire se trouve dans la salle polyvalente ce qui ne   

permets pas de louer celle-ci. C’est un manque de recettes pour le budget de notre      

commune et cela depuis les restrictions sanitaires dû à la Covid 19. 

Afin de satisfaire aux diverses demandes de locations de cette salle, nous allons libérés  

celle-ci, ce qui va permettre de faire rentrer à nouveau de l’argent pour les finances de 

notre commune. L’aménagement du terrain à coté de l’école avec  des modules ALGECO  

équipés et agrées aux normes ERP va permettre d’accueillir  la garderie. Les frais de la    

location seront pris en charge par le RPI comme pour la cantine le midi, les accompagnants 

du bus, et le périscolaire. 

Les travaux d’accès au  terrain et la pose des modules se feront lors du premier       

trimestre 2023.  

Cette garderie est dorénavant un service obligatoire pour le bon fonctionnement de 

notre RPI et répond à la demande des parents. 




